

限界状況！？パート

2004年10月12日

“このくらい何さ！まだ大丈夫！もう少し行ける！ってな具合に、この年になってもまだ自分の**限界**ってのを知らずに生きています”と、6月の**「おまけ」**に書きましたが、わたくしこの度初めて自分の**限界**を知ってしまいました。(爆笑)

例年以上に多かったイベント！そして町内会の朝まで仕事！「あんだんて」の朝まで仕事！道子ちゃんの夜遊び！その他もろもろ…。その上、10/3(日)疲れた身体にムチ打って**「赤い羽根共同募金」**で街頭に立って参りましたが、これがまた寒い日で風がピューピュー！！

人出も少なく、募金してくれる人も極わずかで、**「ご協力お願いしま～す」**と、ウグイスのような？この声で叫んでも、見て見ぬふり！知らんぷり。あげくの果てには、嫌なものや汚いものを見るような視線！！外の風よりも心の中の方が、数段冷たい風が吹きまくってましたよ。(コノヤロ～！！)(_ !!

毎年、全国一斉に**「赤い羽根共同募金」**の街頭募金が始まりますが、北海道のように寒い地域は一ヶ月早めた方がいいんじゃないでしょうか？だって、七夕だって北海道は一ヶ月ズレてるじゃん？(やれば出来るってことじゃん？)

寒いとバックの中の財布から小銭を出すのも面倒だし、早く建物内に入りたいですよネ。寒くなるにつれ歩く速度も速くなり、気持ちも大らかじゃなくなるのでは？街頭に立ってる私達も、寒さで手は悴み笑顔も強張ると言うか凍ってるし。(笑)

大変そうと思ってくれる人もいるだろうけど、こればかりは実際街頭に立った者じゃないと分からないかも？自分が身をもって体験すれば、**「赤い羽根・・・」**に限らず例えチラシ配りだって、何らかの署名運動だって、迷惑そうな顔をして通り過ぎるなんて事は何気に出来なくなるもんですよ。

「あんだんて」を立ち上げ、社協から**「ボランティア」**の依頼があり、初めて私が**「ボランティア」**として関わったのが**「赤い羽根・・・」**。初心を忘れない為にも、それから自分自身の為にも、出来る限りは毎年**「街頭募金」**は続けて行きたいと考えております。

とりあえず**「街頭募金」**も無事に終わり**「ホッ！」**としたのも束の間で、町内の仕事が待っていたんだな、これがっ！！翌日、**「さ～て、やるかっ！」**と、調子に乗って朝の4時まで…。(また、やっちゃった～！)

これがキッカケかも知れないけど、その日に看護婦さんが来て血圧を測った瞬間、**「何したのっ！」**だって。上が160以上で下が90以上！！すかさず**「何もしてないもん！」**と道子ちゃん。

その日から毎日、血圧を測りに看護婦さんが来る事に…。

次の日も下がらず！そして次の日、看護婦さんが来る前に用事があり町内の人に電話したら**「今行きま**
す！」という返事。**「ピンポ～ン」**とチャイムが鳴ったから**「ハ～イ」**と、中の戸を開けたら**「おやっ？」**誰もいない。**「フツ」**と下に目を向けると**「ニョキ！ニョキ！」**と長～い虫が元気に玄関を這っているではないの。

「ギャ～ッ！！」と、車椅子をバックさせたら鏡に**「ガン！」**、慌てて前に出たら、壁の角におもいきり左足の親指ぶつけて**「痛っ！」**と、思った途端に後ろの鏡が倒れて来て後頭部に**「ゴツンッ！」**、右の壁にある鏡を見ると道子ちゃんたら鏡しょってた。動けば鏡が倒れて割れる状況…。指は痛い！でも動けない！そこへ町内の人 came からラッキー！！(^_^)v **「そこに虫がいるから潰さないでホウキで・・・」**と、最後までしゃべる間も無く、虫ちゃんは町内の人のおサンダルの下に…。**「ゲッ！」**道子ちゃん、**「ショ～～ック！！」**

下につづく・・・





その後、看護婦さんが来て私の指を見て、「あら～、腫れるネ！血圧余計上がってるかもネ？」と言いながら測ったら前日と変わらず。相変わらず血圧は下がらず、頭の具合が悪いのと、腕の痛み&腰の痛みに加えて、「ズッキン！ズッキン！」と指の痛みがめでたく仲間入り！！ (^_^;)

そして金曜日！遂にドクターがやって来て判決？が下された！！

ドクター：「お祭りはダメっ！！」道子ちゃん：「……ハ～ィ」、てな訳で「わいわいタウン帯広」は、みんなに任せて道子ちゃんはお留守番することになりました。

先週の火曜から、ちょっぴり真面目に早寝してるんだけど、今までのツケが回ったのか一向に良くなる気配がない。(自業自得?)

こころが道子ちゃんの限界と、この年になって初めて自分の限界を知った訳ですよ。(爆)
気付くの遅っ！それと、年??

現在も痛々しい左の親指に訪れた、「世にも不幸な悲しい物語」をみんなに聞かせると、何故か大爆笑！！「それって話し作ってな～い？面白すぎるっ！」とか「コントみたいっ！見てみたかった～！」あるいは「画にしたら漫画じゃ～ん！トムとジェリーじゃないんだからっ！」と、みなさんにこのような温かいお言葉をかけて頂きました。(ありがとう。って、いいのか～？これでっ！)

不思議と同情かわないよネ～、道子ちゃんと幸子さんのキャラって！！喜んでいいのか悲しんでいいのか。まっ、同情されるのは好きじゃないからいいんだけどネ。(強がりじゃないもん！もん！もん！)

ど～でもいいけど、意味も無くまとまりのない長い文章ですいません！！

今回このように長い「おまけ」になってしまった原因は、ドクター & 看護婦さんから、「仕事しないでゆっくり休むように！」と念を押され、パソコン仕事も減らし殆ど何もしてなかったせいだと…。

何もしない事で反ってストレスが溜まったのか、「おまけ」を書いている内に止まらなくなっていました。

最後まで読んで頂き、誠にありがとうございました！！ m(__)m m(__)m